

回覧

青崎ミラー

臨時号

こむねっと青崎社協

検索

「特別定額給付金」の申請が始まります

すでにニュースや広島市の「市民と市政」などでご存知のことと思いますが、新型コロナウイルスに関わる減収等の救済措置として、住民票登録のある国民に一人当たり10万円が給付されます。広島市では5月29日から世帯主宛てに申請書の郵送が始まる予定です。

申請の手順

- ① 届いた申請書に記載された対象者（家族名）を確認する。
- ② 名前の横の✓欄は、給付が必要ない人だけなので注意！
- ③ 受け取り口座(宛名の本人名義)を記入する。（銀行・郵便局口座）
- ④ 記入内容を確認し、返信用封筒(同封されています)に入れて郵送する。



※オンライン申請する方は、マイナンバーカード(有効期限あり)のパスワードと読み取り等が必要です。広島市ホームページで申請方法を確認してください。

申請に必要なもの

- ① 世帯主本人が確認できるもの・・・次のいずれかのコピー
運転免許証、健康保険証、マイナンバーカード等
- ② 受け取り口座が確認できるもの・・通帳の表紙のコピーまたは
キャッシュカードおもて面のコピー



※ 公民館では、個人情報に関する書類のコピーはできませんのでご注意ください。

郵送申請の期限は5月29日～8月28日。支給開始は6月12日からの予定です。わからない所やコピーの方法など、封筒に記載されている問い合わせ先や町内の民生委員児童委員にご相談ください。

詐欺に気をつけましょう！

- ★給付について電話やネットで知らせが来たり、世帯の状況や口座を聞かれたりする事は絶対にありません！手続きはすべて広島市から郵送された申請書で行われます。
- ★注文した覚えのないマスクが送られてきたら、身近な人や青崎交番に相談しましょう。けして送り状に記載された電話番号に連絡してはダメです。





～新任の先生方ご紹介～



大州中学校

村井 芳弘校長先生

青崎小学校

保手濱 和益校長先生

青崎保育園

川西千奈美園長

青崎児童館

新宅 規子館長

地区内の学校は、5月18日から分散自主登校が始まりました。

小中学校は学年によって週1～2回、幼稚園も週1～2回でいずれも午前中です。休校期間中、課題の配布や回収、電話による状況確認など先生方と保護者の皆さんも子ども達と一緒に頑張ってこられました。また保育園は、自粛期間中から休めない家庭の為に保育を続けておられます。

地域でも引き続き、子ども達を見守っていきましょう。



★熱中症に注意！★

5月に入り気温が上がってきました。

マスクを着用していると口元に湿気を感じるので、のどの渇きに気づきにくくなります。

いつも以上に意識して、こまめに水分補給しましょう。また軽い運動でもマスクをしているときつさが増します。無理せずペースを落として休憩を増やすなど調整しましょう。

のどがかわいてなくても



水分補給を！

南区役所で花のウォールアート展 ～向洋本町町内会有志～



3月に予定されていた「広島みなとフェスタ」が中止となった為、出展のため準備していた花のウォールアートを南区地域起こし推進課の提案により、南区役所駐車場外壁面に展示しました。(4月末終了)

パンジー、ビオラ、ノースボールの3品種、約500鉢は昨年9月から有志が育てたもので、広島港から見える海や太陽、波を表しました。

道行く人の心も安らいだことだと思います。(東)



花の鉢をレイアウトする有志の皆さん



青崎公民館にも贈られました